

セーフティ通信

人命救助で トラックドライバー 警察庁長官感謝状受賞！

(平成28年1月28日・北海道警察本部で受賞)

会員事業所の皆様におかれましては、平素から交通事故防止のために努力していただき誠にありがとうございます。

本年に入り、道内の事業用貨物車の死亡事故は、1月に3件発生しており、本年も厳しい情勢ですが、交通事故が1件でも減るよう皆さんとできることを全力で頑張りましょう。

このような中、明るく嬉しいニュースがあります。

昨年10月20日(火)午後8時50分頃、河西郡芽室町東10条先の国道38号線上で、Uターンした大型トレーラーと乗用車が衝突し、乗用車が炎上する交通事故が発生しました。

トレーラーで旭川へ向かう途中、国道38号線沿いのコンビニ店で休憩中、この事故を目撃し、休憩中の車両から飛び出し、火柱が上がっている乗用車の運転席から意識もうろうでグッタリし自力では脱出できない男性を助け出し、直後に乗用車は爆発炎上したものであります。

この運転手さんは、旭川地区トラック協会会員事業所である、北海道輸送株式会社(社長土田 隆氏)の塚本正宏(43歳)氏であり、インタビューに対して塚本さんは、「エンジンの前部から1メートルくらい、炎が出ていて、巻き込まれると思ったが、目の前の人を助けようと無我夢中でした。もう少し遅かったら危なかったかもしれない。」と、当時の緊迫した状況を話していました。

尚、同日に北海道警察本部長感謝状、昨年11月の帯広警察署長感謝状を受賞しています。

～デイ・ライト(実践キャンペーン)実施中！～